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Il recupero è stato
più veloce

P. J. F. C., Messico

30/10/2013

Cinque settimane fa ho avuto un
incidente con una tripla frattura alla
pianta del piede destro. Ho chiesto a
San Josemaría che al controllo dopo
quattro settimane il mio indice di
recupero fosse molto migliore del
previsto. Dopo aver visto la
radiografia il medico, senza dir altro,
ha provveduto a togliere il ferro e a
prescrivermi degli esercizi. Dopo
cinque giorni quasi non uso la



stampella per camminare e salgo e
scendo, certamente con fatica, le
diverse scale che trovo. Ringrazio
San Josemaría, perché si è notata la
sua azione e per altre cose
provvidenziali che sono successe nel
giorno dell'incidente, come il fatto di
incontrare dei conoscenti che mi
hanno aiutato molto in diverse
pratiche.
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